



La canne à sucre : origine, génétique et amélioration variétale

Séance du 24/03/2004 à 15H00

Animateur(s) : Jean-François MOROT-GAUDRY (/membres/391)

Introduction

Jean-François Morot-Gaudry

 [Télécharger l'introduction \(../system/files_force/seances/2004/20040324introduction.pdf?download=1\)](#)

Exposé(s)

Canne à sucre et cannes sauvages : origine et structure des génomes

Angélique D'Hont

 [Télécharger le résumé \(../system/files_force/seances-colloques/20040324resume1.pdf?download=1\)](#)

Génétique d'une graminée hautement polyploïde : apports de la génomique

Jean Christophe Glaszmann

 [Télécharger le résumé \(../system/files_force/seances-colloques/20040324resume2.pdf?download=1\)](#)

Pratiques de sélection chez une plante complexe à multiplication végétative

Robert Domaingue

 [Télécharger le résumé \(../system/files_force/seances-colloques/20040324resume3.pdf?download=1\)](#)

Conclusion

André CHARRIER (/membres/281)

Photographies arrière-plan © Laurent Mignaux/MEDDE-MLETR | [Plan du site](#)